



EN REPARACION. Roma, mayo (ANSA). La Fuente de Trevi permanece cerrada al público debido a trabajos de restauración y reparación que se efectúan. La famosa fuente presentaba grietas en varios lugares que

era imperativo reparar. Un grupo de los obreros encargados del trabajo, son vistos cuando cierran el paso a los visitantes. No se ha dicho aún, cuándo quedará terminada la restauración.

Detallado estudio sobre ataque nuclear a Rusia

Washington, mayo 21 (Latin-Reuter). Un detallado estudio estadounidense llegó en 1961 a la conclusión de que un primer ataque nuclear contra la Unión Soviética tenía grandes posibilidades de éxito, según un nuevo libro. "The Wizards of Armageddon", de Fred

Kaplan, dice que el estudio fue realizado durante el enfrentamiento estadounidense-soviético, respecto de Berlín.

Un estudio relacionado, aparecido en el último número de la revista trimestral "International Security" de la Universidad

— Pasa a la página 8 —

Mucha TV. distorsiona la mente en los E.U.A.

Washington, mayo (ANSA). Por Robert Coit. La mayor parte de los norteamericanos que miran televisión creen que el mundo pintado por ésta es el mundo real, y que la vida cotidiana no es nada más que un mundo imaginario. El mundo presentado por la televisión, según un informe presentado reciente-

mente y publicado por el Departamento de Medios Masivos de Comunicación de la Universidad de Pennsylvania, es un mundo en el que se hacen discriminaciones entre hombres y mujeres, entre jóvenes y viejos, entre blancos y negros más aún que en la

— Pasa a la página 7 —

Peligro de acumular los desperdicios nucleares

Washington, mayo 21 (AP). Desde que comenzó la era atómica hace cuatro decenios, los desperdicios nucleares se han estado acumulando, tanto por la construcción de ojas como por la generación de electricidad en plantas civiles de energía, y se estima que esos residuos tendrán efectos letales du-

rante miles de años. El Congreso de Estados Unidos, luego de 25 años de debates, aprobó en diciembre una ley que establece un programa para concluir el primer sitio para enterrar desperdicios nucleares en 1998.

Aunque ello da al gobierno — Pasa a la página 7 —

Japoneses ven posibles nuevos sistemas solares

Tokio, mayo 21 (Latin-Reuter). Astrónomos en Japón observaron nebulas circulares rotatorias que podrían llegar a ser nuevos sistemas solares, dijo hoy el Observatorio Astronómico de Tokio.

Las observaciones, con un moderno radiotelescopio de un diámetro de 45 metros, respaldaron especulaciones teóricas sobre la existencia de las llamadas nebulas proto-

solares, que podrían transformarse en sistemas solares, dijo un vocero del observatorio.

Agregó que es la primera vez que las nebulas circulares han sido observadas rotando.

Las nebulas fueron vistas cerca del centro de la Constelación de Orión, a unos 1,500 años luz de la Tierra y en la Constelación

— Pasa a la página 7 —

Corre llorando novia despechada

Bogotá, mayo 21 (UPI). La novia, radiante y vestida de blanco, salió corriendo por la populosa Avenida Séptima de Bogotá, muy cerca de la "Iglesia de las Nieves" y la multitud se amontonó en torno a él y muchos trataron de consolar a la frustrada mujer, que lloraba desanimadamente.

Varios "consejeros matrimoniales" espontáneos intervinieron inmediatamente para calmar las tensiones e invitaron a la "novia" a que aclarara la situación.

Finalmente llegó la policía y la "novia", María — Pasa a la página 5 —



AÑO SANTO. Roma, mayo (ANSA). Esta joven viste una blusa alusiva al actual Año Santo, que es uno de los numerosos "souvenirs" elaborados con ese motivo.



MADRE TERESA. Roma, mayo (ANSA). La actriz italiana Tari en una escena de la película "La Voz", que trata sobre la juventud de quien fuera luego la Madre Teresa de Calcuta, honrada con el Premio Nobel de la Paz. La película describe toda la vida de la Madre Teresa, hasta los días actuales.

"Hacia la guerra" van E.U. y Rusia

Washington, mayo 21 (Latin-Reuter). Un importante experto estadounidense sobre la Unión Soviética, George Kennan, dijo hoy que las relaciones soviético-estadounidenses han alcanzado una peligrosa y ominosa condición que sugiere "una marcha hacia la guerra" por parte de las dos superpotencias nucleares.

En un discurso, claramente basado en los comentarios críticos formulados por el presidente Ronald Reagan y algunos de sus principales asesores sobre la Unión Soviética, Kennan, un estudioso de asun-

tos soviéticos y ex embajador estadounidense en Moscú, dijo que se había pintado una "imagen de oscuridad incapaz de ser mitigada".

Manifiesto en un discurso preparado para el Comité Estadounidense sobre el Acuerdo entre Oriente-Occidente, que los vínculos estadounidense-soviéticos se han deteriorado a "una condición horrible y peligrosa" en la cual la cortesía e intimidad de las comunicaciones se han quebrantado. Las relaciones están impregnadas con el antagonismo, la os-

— Pasa a la página 8 —

Ven la luz de una estrella que hace 200 años estalló

Sidney, mayo (ANSA). Astrónomos australianos descubrieron en la Vía Láctea el residuo de luz de una estrella que estalló en el cielo del hemisferio sur hace unos 200 años. Según estudiosos de la Universidad Nacional Australiana, que hicieron este descubrimiento, el fenómeno permitirá por primera vez observar la estructura interna de una estrella y verificar las actuales teorías sobre la evolución de las estrellas.

La explosión según los estudiosos, es la de una estrella "joven", cerca de un millón de años, grande quince veces el Sol. Debió aparecer como la estrella más brillante en el cielo.

Singular venganza de un desempleado

Montevideo, mayo 21 (UPI). Un ex empleado de un tomador de apuestas clandestinas se vengó de su patrón por haberlo despedido, haciéndole perder una voluminosa suma de dinero.

El llevador de juego tuvo una diferencia con su telefonista, quien en un bar céntrico, tenía la tarea de tomarle los caballos ganadores y el dividendo y lo despidió.

El desempleado se combinó con varios parroquianos del bar y acordaron que al otro día, ganaría el 4 en la primera carrera. Mientras la carrera se corría, el ex telefonista llamó al bar y cambiando su voz dijo que había ganado el 4 en la primera y que pagaba casi 10 veces el valor de cada boleto.



TEATRO. Roma, mayo (ANSA). La actriz Lia Tanzi y Giuseppe Pampieri, aparecen momentos antes de presentarse a escena, en una versión de "La Fierecilla Domada" que es representada con éxito en un teatro de esta capital, dirigida por Marco Parodi.

Canal interoceánico en Nicaragua haría Rusia

Washington, mayo 21 (AP). La Unión Soviética podría construir en Nicaragua un nuevo canal interoceánico, según una columnista que sostiene que hay elementos para considerar esa posibilidad como "algo más que fantasía".

El único canal artificial existente es el de Panamá, pero estudios realizados por los Estados Unidos desde el siglo pasado indican

la posibilidad de una construcción de un vía interoceánica a través de Nicaragua.

La columnista Virginia Prewett dice hoy que "los rusos ya están dando un primer paso enigmático. El periódico "Nuevo Diario" de Managua informó recientemente que los soviéticos están prepa-

— Pasa a la página 7 —

Investigan enfermedad que afecta a inmigrantes

Paris, mayo 21 (Latin-Reuter). Investigadores del Instituto Pasteur que estudian la "enfermedad de los homosexuales", que apareció hace poco tiempo en los Estados Unidos y más recientemente en Francia, han aislado un virus que, según dicen, podría estar relacionado con esa enfermedad.

"AIDS", nombre que reúne las iniciales inglesas

de Síndrome de Deficiencia Inmunológica Adquirida, es un estado misterioso que apareció en comunidades homosexuales de los Estados Unidos en 1981 y que luego registró casos en Francia.

El efecto de la enfermedad es que el organismo pierde su inmunidad a ciertas enfermedades, entre

— Pasa a la página 8 —

Afirman que el yogur es "alimento para dioses"

Roma, mayo (ANSA). El origen de la leche fermentada se pierde en la noche de los tiempos. Desde épocas remotas, el yogur era apreciado por sus nobles propiedades nutritivas y por sus milagrosas virtudes terapéuticas.

Para los antiguos pueblos orientales (sumeros, egipcios, etc.), que fueron los primeros en utilizar la leche de los mamíferos agria, era un verdadero "presente de los

dioses para la salud".

El nombre yogur, como se difundió en Occidente, deriva del turco "jugurt", y en uno de los primeros documentos en que aparece este término se descubre la firma del médico e investigador alemán Engelbert Kampher, que vivió en el Siglo XVII.

Antiguamente, el yogur se obtenía por el proceso bien conocido: la leche

— Pasa a la página 5 —